



## Über 700 Wanderer rund um Bürgstadt auf Odenwald-Tour

**BÜRGSTADT.** Nach vielen Jahren Pause hat am Sonntag in Bürgstadt wieder ein Odenwälder Wandertag stattgefunden, der vom Odenwaldklub Miltenberg federführend organisiert wurde. Über 700 Wanderer nutzten bei gutem Wetter die Chance, die Gegend um Miltenberg und Bürgstadt auf Schusters Rappen kennenzulernen. Der Ansturm auf die geführ-

ten Wanderungen und historischen Führungen hatte den Vorsitzenden des Odenwaldklubs Josef Eck völlig überrascht und er stand vor der organisatorischen Mammutaufgabe, aus vier Führungen zwölf Wandertouren zu machen. Allein 400 Personen wollten diese Touren erleben. Sehr gefragt waren auch die Wanderungen mit Eseln, die besonders

den Nachwuchs ansprechen sollten. Eine Schatzsuche mittels GPS sollte ebenfalls junge Leute begeistern, für die Geocache-Touren für Neulinge und erfahrene Geocacher angeboten wurden. Bei den Weinbergstouren mit zwei Weinerlebnis-Wandererführern lockte die Teilnehmer zum Schluss eine Weinprobe. Aber auch für Kurzentschlossene boten sich viele

Möglichkeiten, die Gegend rund um das südwestliche Mainknie und ihre Sehenswürdigkeiten kennenzulernen. Am Nachmittag trafen dann auch die »Sternwanderer« ein, die sich zum Teil schon früh morgens in Michelstadt, Lützel-Wiebelsbach und Reinhardtsachsen auf den Weg nach Bürgstadt gemacht hatten.

asz/Foto: Annegret Schmitz